

Va infos

Enseignement 01/04/2009

Ingénieure au féminin à l'ENSIAME

Quelque 130 lycéennes de seconde et première scientifique, provenant de différents lycées de la région (Valenciennes, Douai, Carvin, ...), ont pu entendre, au cours de cette rencontre, le témoignage d'élèves ingénieures de l'ENSIAME et d'autres écoles de la région (motivation de leur choix, niveau d'étude, difficultés rencontrées pendant leur scolarité).



D'anciennes élèves de l'école, devenues ingénieures dans les secteurs professionnels du transport, de l'énergie, de la construction ou des services ont également apportées leur témoignage sur l'intégration dans le milieu professionnel, de la gestion de carrière, de la conciliation vie privée/vie professionnelle, de l'évolution salariale...

Cette rencontre organisée par l'Union Régionale des Ingénieurs et Scientifiques du Nord pas de Calais vise à faire connaître les conditions d'études et les multiples facettes du métier d'ingénieur et permettre ainsi aux lycéennes de choisir les voies qui leur permettront d'accéder ensuite à une école d'ingénieurs.